

Protokoll des neunten Kinderrattreffen am 21. April 2010 von 14.00 – 16.00 Uhr in der Schule Titfeld in Raeren:

Anwesend: Jana, Linda, Frédéric, Jan, Timo, Jakob, Olivier, Paul B., Paul S., Felicitas, Alice, Katrina, Clara, Nadja, Werner und Kerstin.

Abwesend: Adrien, Maximilian, Alina und Sabrina

1. Die Protokolle unseres letzten Treffen werden verteilt.
2. Die Schulschöffin Frau Xhonneux stellt uns die geplanten neuen Spielgeräte für die einzelnen Ortschaften vor:
Raeren – Bergscheid : eine Kletterspinne
Hauset – hinter dem Spielplatz: ein Bolzplatz mit festem Boden für Fußball, Hockey, Volleyball, Basketball usw.
Eynatten – Spielplatz: ein neues Holzklettergerüst
Gemeinsam diskutieren und überlegen wir, was sinnvoll ist und was nicht.
3. Die Umfrage in den Schulen zum Bedarf einer **Crossstrecke** hat ergeben,
dass die Mehrheit der Kinder Interesse an einer Waldstrecke für Mountainbikes hat.
Der Kinderrat beschließt, dass beim nächsten Treffen eine Ortsbegehung mit dem Förster stattfinden soll.
4. Für die **Kinderdisco** benötigen wir folgende Anzahl Einladungen:
Raeren: 110 Stück
Eynatten: 50 Stück
Lichtenbusch: 30 Stück
Hauset: 50 Stück
Die Einladungen dürfen nur vor der Schule und nicht in der Schule verteilt werden.
5. Für den **Theaterkurs** für Kinder sucht der Jugendtreff Inside nach einer anderen Pädagogin. Die beiden Theatertage in den Osterferien waren nicht zufriedenstellend verlaufen.
6. Nächster Kinderrat erst wieder am Mittwoch, dem 19. Mai 2010
7. Wir gehen noch gemeinsam ein Eisessen.

